



SIN PROTOCOLO

LA RECONSTRUCCIÓN

JOEL SAUCEDO [m#c29@mex](#)

En medio de las diferencias entre los integrantes de la Alianza Va Por México, la coincidencia fundamental es su reconstrucción.

Los distintos actores políticos y de la sociedad civil tienen un solo objetivo: lograr un frente opositor a Morena para 2024.

Aún con el distanciamiento del PAN y PRD con el PRI, mantienen el objetivo de una coalición.

Paralelamente, los destapes entre los diferentes partidos políticos están a tambor batiente, sin perfilar cómo y qué quieren para México.

Argumentan que buscan un cambio sin fundamentarlo. Es la lucha del poder como en cualquier otra época.

El estilo es distinto al que caracterizó a Morena, antes de su triunfo en las elecciones federales de 2022.

Para el partido gobernante, su prioridad es hacer campaña a todas horas, en cualquier lugar y momento.

Hay un jefe de campaña de facto que desde Palacio Nacional arenga contra la oposición. Cuando no ataca, se mofa de los aspirantes, a grado tal de tildarlos de “ternutiras”. Es la depreciación de la política, propiciada por el Jefe de Estado, en franco favoritismo a los que perfila como sus sucesores.

En días pasados, el PAN realizó una pasarela donde presentó a sus más conspicuos representantes.

Ricardo Anaya sigue como el más popular, pero no está en el radar de los tomadores de decisiones.

Todo está proyectado para impulsar el veterano Santiago Creel. La periodista Lilly Téllez quiere, gana simpatías ciudadanas, pero en Acción Nacional, difícilmente tendrá posibilidades.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	6	19/10/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Por el PRI, estos días su presidente Alejandro Moreno organizó la jornada “Diálogos por México”, que no es otra cosa que una pasarela tricolor.

Lejos quedaron los momentos de gloria, pero hay todavía algunos políticos como Manlio Beltrones que atrae los reflectores por su alto grado de influencia.

Por el Revolucionario Institucional, puntúan Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes. Hay otros como el gobernador Alfredo del Mazo.

En el PRD, ya inició un recorrido por el país el ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo.

Hay otra figura, el senador y ex jefe de gobierno Miguel Ángel Mancera. Pero los dos han sido maltratados por su dirigencia debido a los votos a favor de la militarización. En Movimiento Ciudadano, su dirigente Dante Delgado mantiene a su partido en la indefinición, sin sumarse a la construcción de un frente opositor.

Su carta fuerte es el joven alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, quien ha alcanzado popularidad por el apellido de su padre.

Ese es el escenario. Todos llevan una ruta distinta pero con un mismo objetivo.

PROSPECCIÓN... En el Congreso de la Ciudad de México sucedió lo inédito. Morena, partido que se dice de izquierda votó como si fuera de derecha a favor de la militarización; y viceversa, el PAN rechazó la minuta que contiene la reforma a la Constitución para ampliar la permanencia del Ejército en las calles. Un largo debate arrojó 42 votos a favor, 21 en contra y una abstención.

Twitter: @JoelSaucedo